Alten - und Pflegeheim St. Anna

Weihnachtliche Höhepunkte in unserem Altenheim und tausend Dank allen, die sie ermöglicht haben





Die Angehörigen eines Heimbewohners, die Familien Ossemer, gestalteten den musikalischen Teil mit Instrumenten und Liedern.



Auch die Holzbläsergruppe der Bürgerkapelle sorgte für weihnachtliche Klänge.



Schlicht und eindrucksvoll zeigten (v. l.) Sofia, Leni und Paul unter der Anleitung von Lisi Oberhofer die Herbergsuche.



Bei Tee und Gebäck unterhielten sich anschließend Gäste, Angehörige, Bewohner und Verwalter.



In der vollbesetzten Kapelle begleiteten die Turmbläser schon nach altem Brauch die Mette am 24. 12.



Am 26. erfreute der Männerchor Bewohner und anwesende Gäste am Nachmittag mit einigen Weihnachtsliedern.